

でわだより

令和3年3月1日

出羽こども園

〒990-2172

山形市大字千手堂字沢田203-5

TEL 684-3018

FAX 684-3072

今年の山形は降雪量が多く、子どもたちは園庭での雪遊びを存分に楽しむ事もできました。まだ寒さは残りますが、日中の日差しが暖かく感じられるようになり、春です。いよいよ今年度も残りわずかとなりました。新型コロナウイルスの影響で、例年のような行事ができなかったり、消毒や検温などお家の方にはいろいろとご協力を頂きましてありがとうございました。引き続き感染予防を行い、残りの日々を元気に大切に過ごしていきます。



3月の行事予定

3日（水） 誕生会

4日（木） ハ歯の日

18日（木） お別れ会

27日（土） 卒園式

※うめ組のみの参加になります。

その他のクラスはお休みの
ご協力をお願いします。

令和3年度の入園式は、4月1日（木）
2時からです。2年度途中入所されたお
子さん、3年度入所のお子さんが対象で
す。当日は普通保育です。

～お知らせ～

- ・ もも組の遠藤聡子が2月12日（金）より産休に入りました。
- ・ いちご組の村形采佳が2月21日（日）に女兒を出産しました。



1年間で成長したところ

子どもたちは、この1年、心も体も大きく成長しました。各クラス毎の育ちを、認定こども園教育・保育要領の「幼児期の終わりまで育ってほしい姿」を元に振り返りました。

いちご組（0歳児）「健康な心と体」

お家の方と離れる際に泣いていた子どもたちでしたが、今では笑顔で保育者の元へ来てくれます。迎えに来た他の保護者にもペコッと頭を下げ、挨拶したり、タッチをしてコミュニケーションを取り、人と関わる心地良さを感じています。

すみれ組（1歳児）「言葉による伝え合い」

「先生！」「おはよう！」「また明日ね～」この1年で、保育者や友達と言葉でのやり取りが増えました。まだうまく伝わらない事もありますが、子どもたちの言葉から、思いをくみ取り補う事で、言葉での伝え合いを楽しんでいます。

たんぼぼ組（2歳児）「協同性」

「保育者と一緒に！」だった子どもたちも、少しずつ友達の存在に気づいてきています。「一緒に遊ぼう！」と誘い、同じ遊びを楽しんだり、「どうしたの？」「手伝ってあげようか？」と優しい言葉を掛けてくれるようになっていきます。

さくらんぼ組（3歳児）「社会生活との関わり」

脱いだ服を畳んだり、食事の準備・片付けなど自分の事は自分でできるようになった子どもたち。そこから食事後のごみ拾いやトイレ後のスリッパの片付けなど、“みんなのために”と、自分が役に立つ喜びを感じながら取り組んでいます。



もも組（4歳児）「道徳性・規範意識の芽生え」

友達との関わりも深まり、生活や遊びの中で、友達と協力し合う姿がたくさん見られるようになりました。まだまだトラブルも多いですが、ルールを守って遊ぶ楽しさを感じながら、相手の気持ちにも気づけるようになっていきます。

うめ組（5歳児）「豊かな感性と表現」

「〇〇だとどう？」と友達と話し合い、意見を出し、生活や遊びを進める姿が見られるようになりました。友達の意見を聞き入れたり、そこからまた新しい考えに繋げる事で、いろいろなアイデアが生まれてきています。

次の学年でも積み重ねていけるよう、4月からの保育へと繋げていきます。